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磯田会長 地区ゴルフに参加された皆様お疲れ様でした。

駒井さん、優勝おめでとうございます。端山さん、本日の卓話よろしくお願いします。

駒井幹事 地区大会のゴルフコンペ、優勝できました。端山会員、本日の卓話よろしくお願いします。

原田会員 残暑お見舞い申し上げます。所用で早退させていただきます。

端山会員 本日の卓話担当です。よろしくお願いします。

先日の地区大会ゴルフでは、駒井幹事、送迎ありがとうございました。

おかげ様でビールを美味しく飲めました。

大澤会員 先日の地区大会ゴルフ参加の皆様、お疲れ様でした。

駒井さん、優勝おめでとうございます。端山さん、本日は卓話よろしくお願い致します。

相澤会員 皆様、体調いかがですか？端山会員、卓話たのしみにしています。

芳川会員 皆様、こんにちわ。少し涼しくなって参りましたね。

本日、３分間スピーチさせて頂きました。

松尾会員 駒井さん、ゴルフ大会 優勝おめでとうございます。皆様、本日もよろしくお願い致します。

西山会員 皆様 本日もよろしくお願いします。

芳川さんの３分間スピーチ、端山さんの卓話、楽しみにしています。
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本日は例会出席ありがとうございます。

1923年9月1日、関東大震災が発生しました。地震による建物の倒壊で1万人以上の方が亡くなり、その後の火

災で9万人もの方が亡くなりました。当時の震度は地盤の固い地域で震度5、弱い地域で震度6といわれます。当

時の建物のほとんどが倒壊したとされますが、現在の建物は耐震性能が飛躍的に向上しているためこれほど

の被害は出ないでしょう。

しかしながら、今後30年以内に首都直下型地震が起こる確率は70％と言われています。

不測の事態に備えましょう。

関東大震災後、日本全国各地から義捐金が集まりました。その額は現在の貨幣価値で約2000億円でした。また

世界各国からも義捐金が多く集まったそうです。災害時における人々の思いと行動はいつの時代も変わらない

ものです。頂いた善意を次は自分がお返しする、他者のためにできることをする、それはロータリーの活動と同

じに思います。

本日青森の水害に対する義捐金のお願いがきておりますが、皆様のお気持ちを少しでも頂ければ幸いです。

また、先週末に地区の危機管理セミナーに駒井幹事と共に参加しました。

主に来日されてる留学生、奨学生に対するロータリーとしての接し方について、相手の人権を尊重すること、

様々な差別をなくすこと、各種ハラスメントの防止、を強く指導されました。会員の皆様にもロータリアンとしての

高潔なる行動をお願い致します。
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ロータリーの友 解説 原田会員

幹事報告 9/24-25 藤沢市民祭りにおいて、エンドポリオの募金活動を行います。

クラブでの時間割り当てがありますので、ご協力のほどお願いいたします。



そこで、子供達が今日の食事に困った時に安心して食事をえられる仕組みとして、飲食店による新しい形での子ど
★出席報告： 西山会員

本日分 会員数 17名 出席義務者 13名・出席免除者 1名 Zoom参加 0名 メイク 0名 合計出席者 14名

出席率 82.3%

クラブ訪問・セミナー参加など

9/3 危機管理セミナー 磯田会長・駒井幹事

9/5 地区ゴルフ大会 駒井幹事・端山会員・大澤会員・西山会員

9/6 拡大会議 端山会員

9/7 藤沢ロータリークラブ卓話 端山会員

（ロータリーの友地区代表委員）

卓話 ： 会員増強・維持委員会 端山委員長

ここ数年お越し頂いたゲストの皆様、各会員の推薦する方をあげて頂き、

今後のアクションについて確認しました。

目指すは歯車の２４！

仲間を増やして、地域貢献に活動していきたいです。

優勝！の駒井幹事

10位の西山会員

9/7 藤沢ロータリークラブ 卓話

ロータリーの友地区代表委員 端山会員


